

Mindestlohntabelle ab 01.11.2019

für den Fachverband

Metalltechnische Industrie

(ausgenommen die Berufsgruppe der Gießereiindustrie sowie die Münze Österreich AG)

	Grundstufe	nach 2 Jahren	nach 4 Jahren	nach 6 Jahren	nach 9 Jahren	nach 12 Jahren	Vorrückungswerte	
							2, 4 J	6, 9, 12 J
A	2 000,00	2 037,94	2 075,88				37,94	
B	2 000,00	2 038,22	2 076,44	2 095,54	2 114,64	2 133,74	38,22	19,10
C	2 101,04	2 141,86	2 182,68	2 203,10	2 223,52	2 243,94	40,82	20,42
D	2 295,16	2 346,48	2 397,80	2 423,48	2 449,16	2 474,84	51,32	25,68
E	2 644,20	2 703,39	2 762,58	2 792,15	2 821,72	2 851,29	59,19	29,57
F	2 960,87	3 047,37	3 133,87	3 177,12	3 220,37	3 263,62	86,50	43,25
G	3 390,26	3 522,45	3 654,64	3 720,74	3 786,84	3 852,94	132,19	66,10
H	3 711,63	3 856,35	4 001,07	4 073,40	4 145,73	4 218,06	144,72	72,33
I	4 519,13	4 695,32	4 871,51	4 959,59	5 047,67	5 135,75	176,19	88,08
I (M III-5%)	4 293,18	4 460,56	4 627,94	4 711,63	4 795,32	4 879,01	167,38	83,69
J	4 961,57	5 155,20	5 348,83	5 445,63	5 542,43	5 639,23	193,63	96,80
	Grundstufe	nach 2 J	nach 4 J	nach 6 J	nach 9 J		2 J	4, 6, 9 J
K	6 559,31	6 815,30	6 943,27	7 071,24	7 199,21		255,99	127,97